

令和2年5月8日

【臨時休校延長 ～5月22日まで】

ゴールデンウィークが過ぎ、一旦は昨日から学校再開の計画もありましたが、結局、緊急事態宣言は5月31日まで延長され、休校は22日まで続きます。

ただし、5月18日(月)からは人数を分散させての短時間の登校ができることになり、登校日の計画を作成しました。週明けに新たな学習課題を発送しますが、登校日の連絡を同封しますので、生徒の皆さんはもうしばらく自宅で頑張ってください。

皆さんが不在の間に、学校ではクーラーの設置工事が着々と進み、中庭にクーラーを稼働させるための大きな装置が出現しました。 【 [こちら](#)  】

今年の夏は涼しい教室で授業や補習ができそうです。その頃までには、通常の学校生活が戻ってきてほしいものです。



また、様々な樹木が生い茂る本校の中庭は、新緑の美しい時期を迎えています。

 【白いハナミズキが満開。

5月の青空に鮮やかに映えています。】

もうすぐ、本校のシンボル・ツリー「シナノキ」が無数の白い小さな花をつけ、甘い香りを学校中に漂わせる季節がやってきます。

庭の草木も、生徒の声が響く活気ある毎日を待ちわびながら、若い葉を伸ばし続けています。